



## Raumakustik mit BASWA Phon erleben

Dass akustische wirksame Flächen mit der Architektur verschmelzen können, beweist das Schweizer Unternehmen BASWA acoustic, das sich seit 1991 mit der Entwicklung von Akustikoberflächen für Wände und Decken einen Namen gemacht hat. Die Bedeutung von angenehmer Raumakustik hat in den letzten Jahren erheblich zugenommen. Studien zeigen, dass die Gesundheit sowie die Produktivität am Arbeitsplatz erheblich von einem angenehmen Raumklima beeinflusst werden. Die akustische Lösung BASWA Phon bietet nebst hervorragender Schallabsorption auch Designfreiraum für Planer. Die glatten, fugenlosen Oberflächen (Akustikdecke) können in verschiedensten Anwendungsbereichen direkt auf Beton oder auf eine Unterkonstruktion geklebt werden. Für weitere Informationen können Sie die BASWA Website besuchen. [www.baswa.com](http://www.baswa.com)

Unser Gipser Gyr Geschäft ist zertifizierter BASWA Verarbeiter. Die BASWA Verarbeitungstechnik kombiniert traditionelles Handwerk mit neuen Technologien und Materialien. Sie möchten mehr Informationen über die Verarbeitungstechnik der fugenlosen BASWA Phon Akustikdecken? Wir beraten Sie gerne.